

Burundi : Les quatre reporters d'Iwacu libérés

Arrib News, le 24/12/2020 à 10h00 - Source Agence Anadolu - Selon un décret présidentiel, ils bénéficieront de la remise totale des peines privatives de liberté. Les quatre reporters de l'hebdomadaire privé Iwacu sont désormais libres, selon un décret présidentiel signé mercredi et rendu public jeudi.

D'après ce décret signé par le président du Burundi, Evariste Ndayishimiye, les quatre journalistes - savoir Agnès Ndirubusa, Christine Kamikazi, Eugène Harerimana et Thérèse Mpozenzi - bénéficieront de la remise totale des peines privatives de liberté. " Les peines d'amendes prononcées par le juge restent exécutoires ", nuance, cependant, le même décret présidentiel. Ces quatre reporters avaient été arrêtés le 22 octobre 2019, à Bubanza, à l'ouest de la capitale, alors qu'ils faisaient un reportage sur une attaque d'hommes armés en provenance de la République démocratique du Congo (RDC). Accusés par la justice burundaise d'être atteints de la sécurité intérieure de l'État, ils avaient été condamnés à deux ans et demi et une amende d'un million de francs Burundais (presque 500 dollars américains) chacun. Ils étaient détenus dans la prison de Bubanza.